
説明会・意見交換会の結果概要（那覇） 

 

日  時：平成 23 年１月 26 日（水）14：00～16:00 

場  所：奥武山総合運動公園 武道館２階 研修室 

参 加 者：42 名（関係省庁 8 名、都道府県 3 名、市町村 9 名、各種団体等 9 名、企業 9 名、 

        大学・研究 3 名、その他 1 名） 

参加委員：竹田委員 

 

【主な質問や意見】 

■法律について 

・ 法律ができたことによる効果（メリット）について、制度的な側面、財政的な側

面から教えてほしい。 

・ 市町村による計画の作成が進むよう、各種支援をお願いしたい。 

・ 生物多様性地域戦略と地域連携保全活動計画との関係について教えてほしい。 

・ 今回の法律と自然再生推進法との関係について教えてほしい。 

・ 保全活動の実施に当たっての他の事業との調整方法について教えてほしい。 

・ 複数の市町村にまたがるような規模の大きい活動について、国や県と連携できる

仕組みは用意されているか。 

・ 地域連携保全活動支援センターのイメージについて教えてほしい。 

・ 今回の法律（提案規定）を利用して、行政に働きかけをしたいと考えている。 

 

■基本方針について 

・ 市町村の置かれている現状を踏まえると、計画の作成はなかなか進まないと考え

られるため、柔軟性のある運用がよいと考える。 

・ 地域連携保全活動の促進に当たっては、地域での人材育成（特にマッチングを行

う人材）が非常に重要なものであるため、基本方針の中にその観点を盛り込むべ

きである。 

・ 地域での活動が盛り上がるかどうかは、「人」によるところが大きい。 

 

■その他 

・ 地域における活動事例（資料２）について、どのような方法で活動に取り組んで

いるかなど、その具体的な内容を紹介してほしい。 

   


